

3年生になって4日目になりました。子供たちの眼差しは、2年生のときとは一味も二味も違います！そんな子供たちの様子から、「3年生になって頑張るぞ！」という気持ちの強さを感じます。これから一年間の成長が楽しみです。

さて、始業式から1日遅れで3組担任が決まりましたので、お知らせします。子供たちにも、保護者の皆様にも、大変ご心配をおかけしましたことをお詫びします。改めて、学年でチーム一丸となって力を合わせていきます。



よろしくお祈いします！

<p>3年1組 1組の担任になりました中村文香です。昨年度はたくさんのご協力を頂きありがとうございました。今年度も、子供たちと笑顔の絶えない毎日を過ごしていきます！また、子供たちといろいろなことに挑戦をしていきます。よろしくお祈いします。</p>	<p>3年2組 2組の担任になりました大倉恒星です。今年も元気いっぱい3年生と一緒に過ごせることを心から幸せに思っています。子供たちの力を最大限に高められるように全力で頑張ります。よろしくお祈いします。</p>	<p>3年3組 3組の担任になりました斉藤悠です。球技が好きなので、休み時間などを通して子供たちと体を動かして楽しく過ごしていきたいと思ひます。明るく元気に、何事にも全力で取り組んでまいります。どうぞよろしくお祈いします。</p>
---	---	---

漢字の宿題について

宿題での漢字練習のやり方を昨年度と変更します。取り組む量は、漢字練習帳（84字）1ページ分です。（もちろん、もっと練習したい場合は、それ以上練習しても構いません。）

昨年度よりも書く量を減らしましたが、その分新出漢字を覚えることをめあてにして、一字一字丁寧に書いてもらひます。練習の量ではなく、質を高めまひます。

《新出漢字を習った日》

一つの新出漢字につき、2行分を使って練習します。

- 1 習った漢字を、お手本を見ながら一つ書きます。（口で囲みます。）
- 2 自分が書いた字とお手本を隠してもう一字書きます。（合っているかチェックします。）
- 3 もう一度お手本と書いた字を隠して続けて二字書きます。（間違っていたら赤で直します。）
- 4 スキルに書いてある熟語を全て書きます。
- 5 次の行にはスキルに書いてある文を書きます。
- 6 全部のマスの字を書いたら、最後に熟語や漢字の読みがなを書きます。

